



Schnuppernachmittag beim TC Mering

Bei den „Mering Open“ am 22.4.2017 kann jeder den Verein kennenlernen

Der TC Mering ist mit fast 400 Mitgliedern einer der größten Tennisclubs im Landkreis. Sowohl für ambitionierte Mannschaftsspieler, als auch für begeisterte Freizeit-Spieler stehen 2017 wieder viele Highlights auf dem Programm.

Mit den insgesamt **10 Tenniscourts** und dem neuen **Restaurant Chorizo** auf der wunderschönen Anlage an der Tratteilstraße bietet der Verein ein tolles Komplettangebot. Wer den Tennissport erst erlernen will, hat mit der **Tennisschule Ralf Reichart** eine hervorragende Gelegenheit erste Grundkenntnisse zu erwerben. Und mit der angeschlossenen **Tennishalle**, die in den nächsten Wochen umfassend renoviert werden wird, steht auch im Winter dem Spaß am weißen Sport nichts im Wege.



Damit sich alle Interessierten ein Bild vom TCM machen können, lädt der Verein alle ein:

„Mering Open“ am Samstag 22.4.2017 ab 14 Uhr

An diesem Tag haben alle, die bereits Grundkenntnisse im Tennis erworben haben, die Möglichkeit sich in lockerer Runde zusammen mit Vereinsmitgliedern im Doppel und Mixed zu beweisen. Eine tolle Möglichkeit einen Nachmittag lang Kontakte zu knüpfen und herauszufinden, ob der TCM der „richtige“ Verein ist.

Die Organisatoren bitten um rechtzeitiges Erscheinen, damit möglichst viel gespielt werden kann. Die Teilnahme ist natürlich **kostenlos** und eine **Anmeldung nicht erforderlich**. Der TCM freut sich auf Ihr Kommen!

Weitere Highlights 2017: 1.5. Familienduell ++ 17.6. Nostalgieturnier ++ 17.7. Start der Tennis-WM ++ 22.7. Sommerfest ++ 31.7. bis 4.8. Tennis-Camp Jugend ++ 16./17.9. Vereinsmeisterschaft ++ 14.10. Tennis-WM Abschlussfeier ++ 31.12. Silvesterparty